

Mañana, se restablece el tráfico en el aeropuerto de Peinador

Tras una larga suspensión del tráfico aéreo en el aeropuerto de Peinador, mañana viernes, día 1 de abril, se reanudarán los vuelos entre Vigo y Madrid, a cargo de la Compañía Española de Aviación y Comercio.

Ayuntamiento de Santiago de Compostela

Desde el día 1 de Abril y hasta el 10 de Mayo siguiente se procederá al cobro de los recibos correspondientes al primer plazo de las exacciones municipales por el concepto de la Tasa por la prestación del servicio de alcantarillado de las calles de General Pardinas y Doctor Teijeiro, cuyas cuotas corresponden a los ejercicios de 1956 - 1957 - 1958 - 1959 y 1960.

Los recibos podrán hacerse efectivos en las Oficinas de Recaudación de exacciones municipales (Encomendado 6 bajo, enfrente al Cuartel de la Guardia Civil), todos los días laborables de nueve y media a una de la mañana y cuatro a siete tarde, advirtiéndose a los contribuyentes el cumplimiento del artículo 63 del vigente Estatuto de Recaudación y demás disposiciones aplicables que si dejaren transcurrir el expresado plazo sin satisfacer el importe de sus cuotas, incurrirán en avario con el recargo del 20 por 100 sin más notificación ni requerimiento, pero si pagan sus débitos desde el 21 del mes de Mayo al último de dicho mes, ambos inclusive, no tendrán que satisfacer como recargo el 10 por 100 del débito.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados a quienes afecta. Santiago de Compostela, 30 de Marzo de 1960. EL ALCALDE ANGEL PORTO ANIDO

Nota de la Alcaldía

Habiendo sido acordado por la Excm. Corporación Municipal la venta de varias máquinas de propiedad municipal, por el presente se hace público que a cuantas personas pueda interesar la adquisición de las máquinas que se mencionarán, pueden ser examinadas en el edificio de Santo Domingo, durante el plazo de OCHO DIAS, contados a partir del siguiente al de publicación de este anuncio en la Prensa local y durante las horas de 4 a 6 de la tarde.

Las ofertas se formularán por escrito dentro del mencionado plazo bien por todo el lote o por unidad, en sobre cerrado y lacrado, debiendo entregarlas en la Secretaría del Ayuntamiento en las horas de 10 a 2 todos los días hábiles que median entre el plazo concedido.

El Ayuntamiento se reserva el derecho de adjudicación. Las máquinas que son objeto de venta son: 2 máquinas de coser Sigma en buen uso. 1 máquina de coser Singer en buen uso. 1 máquina de coser Singer muy usada. 1 máquina de sastré marca Singer muy usada. 1 máquina de zapatero muy usada. 1 máquina de hacer punto en buen uso. Lo que se hace público para general conocimiento. Santiago de Compostela, a 29 de marzo de 1960. — EL ALCALDE, ANGEL PORTO ANIDO.

Temas vigueses

La fiesta de la Reconquista, con muchos berrinches infantiles

Con todo esplendor ha celebrado la ciudad de Vigo, su fiesta local de la Reconquista y siguiendo un programa señalado de antemano.

Sin embargo, esta fecha gozosa para los mayores, ha significado no pocos lloros y rabietas a centenares de niños vigueses.

Todo ello por una desorganización total, en algo tan simple como la falta de un itinerario definido.

A los crios de Vigo se le anunció algo tan delicioso para su recreo, como el desfile por la ciudad de los gigantes y cabezudos.

«Pero ¿a qué hora? ¿Por qué calles? ¿En qué lugares concretos?»

Nosotros personalmente hemos sido testigos de la increíble paciente espera en la Plaza de la Constitución (donde tiene su sede nuestro Municipio) de centenares de niños de todas las edades, acompañados de su papá u otros familiares, desde el mediodía hasta las dos de la tarde bien largas, con un final logico de llorucos y rabietas por el número que se le había frustrado.

La peregrinación prosiguió por la tarde, para alcanzar algunos la agrupación con sus pantomimas, en zonas apartadas.

Parece ser que el itinerario es caprichoso o se hace según las preferencias del encargado que

los acompaña, pero, desde luego, los pobres rapaces que ignoran el punto donde habrán de situarse para contemplar su paso, lo han pasado mal y... se hicieron pasar aun peor a quienes estaban a su cargo, en la mayor parte de los casos a sus respectivos padres.

Ya sabemos que Vigo tiene muchos y sesudos problemas que resolver y en una fiesta como esta de la Reconquista, con abundantes actos oficiales, no es cosa de preocuparse de nimiedades tales, como esta de dar satisfacción a los niños.

Pero, (sin embargo, pueden estar totalmente seguros, que nos han dado mucho pena toda aquella masa que formaba la grey infantil, enardecida en los alrededores del Ayuntamiento, preguntando con voz lloresca cuando venían los cabezudos, esto: no eran quiza inconscientemente, por ignorar que se les esperaba.

«¿Cuesta mucho señalar con antelación lugares que visitarán en su desfile?»

«Si no grava mucho el presupuesto de la fiesta ¡haganlo por favor!»

Los niños y sus familiares les qu'garán muy agradecidos.

Laureano MARTINEZ

Lonjas del pescado

Cotizaciones En Vigo

POCA ACTIVIDAD EN EL BERBES

No fue el de ayer un día de los de mucha actividad en nuestra Lonja donde fueron subastadas en cajas de a 40 kilos las especies que reseñamos a continuación:

- 25 de abadejo, de 320 a 380.
- 3 de anguillado, de 330 a 540.
- 50 de bacalao, de 330 a 660.
- 48 de beretes, de 150 a 430.
- 29 de bertanes, de 310 a 790.
- 19 de besugo, de 520 a 560.
- 61 de calamar, de 330 a 1.060.
- 460 de choco, de 160 a 280.
- 4 de congrio, de 280 a 590.
- 64 de faneca, de 280 a 450.
- 77 de gallos, de 330 a 395.
- 292 de jurel, de 90 a 250.
- 63 de merluza, de 1.680 a 2.150.
- 1 de id. rota, a 1.140.
- 38 de merluces, de 350 a 365.
- 3 de palos, de 300 a 775.
- 43 de pancho, de 120 a 525.
- 183 de pescadilla, de 890 a 1.425.
- 211 de id. fina, de 400 a 760.
- 78 de id. rota, de 240 a 760.
- 327 de pulpo, de 60 a 260.
- 14 de pragueta, de 40 a 380.
- 56 de sapos, de 380 a 710.
- 2 de Babbezas, de 244 a 390.
- 4 de salmonetes, a 1.050.
- 7 de variado, de 50 a 580.
- Por kilos: 25.710 de castañeta, de 8,50 a 10.
- Varios lotes, en 2.787.

Gaceta universitaria

TOMO POSESION DE LA CATEDRA EL DR. NUNEZ HUERTAS

En el despacho del Rectorado Universitario tomó posesión de la Cátedra de Patología Quirúrgica don Adolfo Nunez Huerta.

Estuvieron presentes en el acto, el Rector señor Legaz Lacambra, el decano de la Facultad de Medicina, Dr. Echeverri y catedráticos. Dió fe del acto, el Secretario General Interino de la Universidad señor Frutos Isabel.

COLEGIAL DISTINGUIDO

Fue concedido el diploma de Colegial Distinguido, a propuesta del Colegio de Doctores y Licenciados de Santiago, al director del Colegio Labor de Vigo, don Sergio Saborido Cid.

PROXIMA CONFERENCIA DE D. ANTONIO LOPEZ PRADO

En la próxima semana pronunciará una conferencia en el Colegio Mayor Universitario, el secretario del Banco de La Coruña en aquella capital, don Antonio Lopez Prado.

CURSILLO SOBRE GEOMETRIA DIFERENCIAL

Del 9 al 25 de Abril, en la Facultad de Ciencias, desarrollará un cursillo sobre "Geometría diferencial y topología algebraica", el profesor de la Universidad de Lieja, Paul Deteecker.

ACTO EN MEMORIA AL DOCTOR MARAÑON

Mañana, viernes a las once de la mañana, en la Facultad de Medicina (calle de San Francisco), a las once y media, tendrá lugar la sesión científica dedicada como homenaje póstumo al Dr. Marañón.

Intervendrá, en nombre de los estudiantes de Medicina, el señor Gil Peña.

También harán el decano de la Facultad de Medicina, don Angel Jorge Echeverri; el vicerector de la Universidad y catedrático de Patología Médica, don Pedro Peña, y el Rector de la Universidad don Luis Legaz Lacambra.

A la hora de este acto, serán suspendidas las clases en la Facultad de Medicina.

- Pantalones OLLITOS
- Sábanas OLLITOS
- Calzoncillos y Mantelerías OLLITOS
- Son artículos de verdadera garantía

Anunciándose incrementará sus ventas y su negocio prosperará. Nuestra sección de ANUNCIOS POR PALABRAS satisfará sus deseos.

El Heraldo de Lugo

Otero Pedrayo habló de los gallegos en las tierras del Plata

LUGO, 30. (De nuestro corresponsal, R. VILASECA). — Esta noche, a las ocho, en el salón de actos del Museo Provincial, don Ramón Otero Pedrayo, catedrático y patriarca de las letras gallegas, ha hablado sobre "Temas y aspectos de la emigración gallega en las tierras del Plata", y, muy particularmente, en la Argentina.

La presentación del orador la hizo el presidente de la Diputación y de la Junta del Museo, señor Ameijide, en concisas palabras. En la presidencia figuraban el Alcalde, señor Rueda, y los miembros de la Junta del Museo.

Comenzó refiriéndose el orador a la profunda vivencia del gallego en la Naturaleza y del contraste que, con estas tierras del Occidente europeo y atlántico, separan las inmensas llanuras, los montes y el cielo de la Argentina.

Se refirió al espíritu y al garbo del gallego para reaccionar ante los problemas de la vida; virtudes que subsisten aun cuando las enmascare la técnica moderna.

El gallego, que llegó a América mucho después de la Conquista, no levanta recelos, y su sentido del hogar irradia en todo el Continente, donde tantos quebrantos sufre la familia. Las reuniones de gallegos en Buenos Aires —añadió— contribuyen a dar una tónica de alegría a la ciudad.

En la multitud de sociedades gallegas radicadas en Buenos Aires ve el conferenciante la irradiación de sus comarcas nativas; definiendo al Centro Gallego como la primera sociedad mutualista de América, "que no es un hotel ni hospital —dijo— sino cordialidad".

Correo del Ullán

Homenaje al Director de la Banda Municipal de Padrón

PADRON. — (De nuestro corresponsal, C. Agrasar).

En un céntrico escaparate se exhibe un cofre primorosamente tallado en boj y nogal, para guardar en él una precisa batuta de ébano con aplicaciones de oro y plata, que también se halla expuesta, obras ambas del destacado artista de Villar de Francos (Calo), Sr. Sanmartín.

Dichas presas serán entregadas el próximo domingo de Pascuilla a don Tomás Beteta Yarzua, excelente director de nuestra brillante banda municipal, como muestra de cariño y admiración que le rinde un grupo de amigos y admiradores.

Al acto que vestirá la máxima solemnidad y será muy emotivo, se sumará todo el vecindario para testimoniar al Sr. Beteta su simpatía y agradecimiento por su labor en pro de la banda.

LA NOCHE se vende en ARCADE en el "Bar Gran Via"

GAS BUTANO

Es un combustible seguro, rápido, limpio y económico. Su empleo en usos domésticos o industriales es garantía de éxito y ahorro.

Concesiones en el acto: Calle García Barbón n.º 30, piso tercero, teléfono 15539. VIGO

CARTELERA DE ESPECTACULOS

La Coruña

KIOSCO: "El pueblo contra mí". — Mayores.
 CIUDAD: "Yo y el coronel". Mayores.
 PARIS: "Cowboy". — Mayores.
 DORE: "El diablo del desierto". — I. C.
 AVENIDA: "Las legiones de Cleopatra". — I. C.
 MONELOS: "La bella de Roma". — Mayores con reparos.
 ROSALIA CASTRO: "Salto a la gloria". — I. C.
 FINISTERRE: "Cuando suena el tan-tan". — Mayores con reparos.
 EQUITATIVA: "Historias de la radio". — Todos.
 SAVOY: "Historia de una montaña". — Mayores.
 HERCULES: "María Antonieta". — Jóvenes.
 GOYA: "Mulatito". — Mayores.

Vigo

CINE FRAGA: "El barbero y la Ghesa". — Jóvenes.
 GARCIA BARBON: "Parque de Madrid". — Jóvenes.
 ODEON: "Su propio destino". Mayores.
 RONSEL: "Las siete colinas de Roma". — Jóvenes.
 CINEMA RADIO: "Crimen para recién casados". — I. C.
 TAMBERLICK: "Abajo el telón" y Gimpel". — Jóvenes.
 ROSALIA CASTRO: "Carlota". Jóvenes.
 NIZA: "Niebla en el alma" y "De aquí a la eternidad". — Mayores con reparos.

Orense

XESTERA: "Hoy como ayer" y "Justicia al acecho". — Mayores.

NOTICIERO DE VIGO

Autorizado el establecimiento de una industria de ferroaleaciones en la Zona Franca

El Teatro de Cámara de la Asociación de la Prensa representará, esta tarde, "Judas"

VIGO, 31. (De nuestra Delegación).

Por Orden de 10 del actual del Ministerio de Hacienda, se ha autorizado a la Empresa "Ferroaleaciones de Vigo, S. A.", para instalar en terrenos de la zona franca del puerto de Vigo una industria para la fabricación de ferroaleaciones en general.

La nueva Sociedad Anónima tendrá un capital totalmente español.

El producto fabricado saldrá de la zona con destino al extranjero, si bien en caso de necesidad, a juicio de los Organismos competentes, podrá introducirse en el mercado nacional.

En el B. O. del pasado día 23, se publica la Orden integral de la autorización de esta nueva industria y el Estatuto por el que se regula el régimen de fiscalización e intervención a que ha de someterse la fábrica de ferroaleaciones.

EL TEATRO DE CAMARA Y ENSAYO DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA, REPRESENTARA ESTA TARDE, "JUDAS", DE FRANCO FOCHI

Esta tarde, a las siete y media, en los salones de la Asociación de la Prensa, tendrá lugar una interesante representación de un tema bíblico por su sección de Teatro de Cámara y Ensayo. Será representado "Judas" por Franco Fochi, primer premio del concurso internacional de teatro católico del Año Santo de 1950 en Roma, en lectura escenificada.

El reparto será el siguiente: Judas Iscariote, José González; Pedro, Raimundo González; Mateo, José Carlos Alvarez; María de Magdalena, María José Queizán; Joram, Francisco Javier Pérez Gil; Caifás, José María López Castro; Calob, Jaime Gomez Garcia y Voz de Jesús, Julio Matin.

La Asociación de la Prensa viene mostrando gran interés por una labor constante, artísticamente formativa, socialmente útil y actual, cual es el Teatro de Cámara y Ensayo que actúa en sus acogedores locales. En el tiempo de Cuaresma atenerse a la actualidad, y de ahí la razón de que comience, por Judas de Fochi, este ciclo de teatro religioso.

El drama bíblico a representar enfoca uno de los temas de mayor importancia histórica y teológica de la vida de Jesús. El Teatro de Cámara con algunos arreglos obligados por las características del local, por el escenario reducido y por el género narrativo elegido interpretará el "Judas" por el medio original, muy propio de esta clase de ensayos teatrales, de la lectura escenificada. La eslimable altura que va acusando el grupo de entusiastas artistas que dirige Antonio Figueras tiene ante sí una ocasión de probar sus progresos, tanto en la manera de decir como en las aptitudes para la interpretación. Ambas cosas, decir e interpretar, se favorecen esta vez por una capacidad de sentimiento que se agudiza cuando se trata de dar vida a algo tan trascendente como los hechos y la verdad eternos del Catolicismo.

La próxima representación, se efectuará el Martes Santo, día 12 de abril, con "Auto de la Quinta Angustia" de Juan Timoneda y "Palabras en la arena", de Bueno Vallejo.

EL TIEMPO AYER

Datos facilitados a las siete de la tarde por el Observatorio Meteorológico de dicha ciudad:

Presión atmosférica a cero grados y nivel del mar, 762,5. Tendencia barométrica, subiendo. Humedad relativa del aire 62 por 100. Dirección del viento, Noroeste. Velocidad del mismo, 10 kilómetros por hora. Visibilidad, buena. Estado del cielo, nuboso.

Música en Santiago

VIENE DE ULTIMA PAGINA

ción un nuevo y resonante éxito, traducido en cálidos aplausos. La tercera parte fue la más variada. Comenzó con una "Balada" de Arthur de Greef. Y a partir de aquí y hasta el final la música española fue la que imperó. Albéniz estuvo representado por "Córdoba", el cuarto de los "Cantos de España". Esta obra es de las de su grupo quizá la más original. Empieza por una sucesión de acordes desencadenados, por notas solitarias y despojadas con resonancias litúrgicas sin que ninguna disonancia profana venga a alterar su espiritualidad. Poco esta tranquilidad no dura mucho. Pronto hace aparición la llamada de la sensualidad terrestre de una manera insistente, apoyando un motivo envolvente y turbio. A partir de este momento alternan estos dos temas, el celeste y el terreno, hasta terminar por sobreponerse el tema de más espiritual.

"Torre Bermeja", la obra que fue interpretada a continuación, es la última y la más importante de la doce "piezas características", de Albéniz. Comienza con un verdadero "enjambre de notas" y de una de las sensuales que desparecen más tarde. Sigue con un "atacado", muestra del hispanismo popular. Y termina la obra por crear una atmósfera granadina que nos traslada a tiempos de moros.

Terminó el programa con las "Danzas Fantásticas" (Orgia) de Turina. El público aplaudió con entusiasmo la actuación de esta virtuosa Orquesta Clásica Femenina que interpretó todo un variado programa con marcada sensibilidad y gusto bajo la dirección de Pilar Pérez Mañá.

Merece destacar aparte la actuación de María Dolores Rosich Ventosa, que en el concierto de Mendelssohn para piano y orquesta recibió cálidos aplausos del público.

Villagaricia

CINE AROSA: "El martillo propone". — Mayores.
 FAITASIO: "La guerra empleada en Cuba". — Mayores.
 CERVANTES: "Las chuecas de azul". — Mayores.

Ferrol

CAPITOL: "El gran circo". — Jóvenes.
 RENA: "Héroes de hierro". — Ignoramos censura.
 MADRID-PARIS: "La hija de Juan Simón". — Mayores con reparos.
 AVENIDA: "El hombre del paraguas blanco". — I. C.
 JOFRE: "Los fanáticos". — Mayores.

Villaverde

CALLAO: "Los últimos tiempos del cuplé". — I. C.

Clase de nubes, grandes cúmulos. Agua recogida, 140 lm2. Mar, rizada. Temperatura media 9,0. Máxima, 12,0 a las 15,00 h. Mínima, 6,0 a las 8,00 h. El sol lució durante 6,20 horas. Vaticinio para hoy, algo nuboso.

CINEMA RADIO - Vigo

5,15—7,45 y 10,45 ESTRENO

¡La más divertida de las películas policíacas!
 ¡La más policíaca de las películas divertidas!

Crimen para recién casados

En Eastmancolor

Con: Fernando Fernán Gómez y Conchita Velasco

¡ES UNA PELICULA DIVERTIDISIMA!

Nosotros se la recomendamos a usted.

Y usted se la recomendará a sus amigos.

(Autorizada mayores)

Gregorio Marañón

VIENE DE ULTIMA PAGINA

trabajador y ardiente apasionado de la verdad; todos sus juicios y apreciaciones, siempre resistentes a los sugestivos influjos de la moda, rezuman clarividencia, serenidad y sensatez. Así, su obra, incluso la puramente técnica, tiene un sello más de permanencia que de efímera actualidad. El espíritu y las normas que animaron las investigaciones de este gran médico del siglo, son ciertamente imperecederos. Su vida ha sido una lección de provechoso y heroico sacrificio, de modestia, de elegante naturalidad, de honradez y de bondad conmovedora. La mejor prueba de su gran amor al género humano está en la obra que ha legado y a la que entregó todas, absolutamente todas, las energías de su preciosa y gigantesca vitalidad.

Concurso periodístico...

VIENE DE ULTIMA PAGINA

a este certamen todos los escritores españoles, pudiendo presentar cada concursante cuantos trabajos deseen siempre que sean originales e inéditos.

Segunda.— El tema será el anteriormente expresado.

Tercera.— Los artículos habrán de ser publicados en la prensa española hasta el día 12 de abril próximo, inclusive, remitiéndose al Secretario de la Comisión tres ejemplares de cada periódico en que aquéllos se publiquen.

Cuarta.— El Jurado —cuya composición será anunciada oportunamente— emitirá su veredicto con tiempo suficiente para que los escritores premiados puedan recibir el galardón el día 19 de Abril —MARTES DE PASCUA—.

Quinta.— Queda facultado el Jurado para declarar desierto cualquiera de los premios si, a su juicio, la calidad de los trabajos presentados no se hiciese acreedor a su concesión.

Padrón, 28 de marzo de 1960. EL SECRETARIO DE LA COMISION, Angel Cousiño Alvarez.

La 'bomba'...

VIENE DE TERCERA PAGINA

tratándose de las proximidades del santuario. Los responsables del orden público la retiraron antes de la llegada de Kruschev. Consiste que no cuento estas anécdotas en son de crítica sino como detalles puramente curiosos que pueden ocurrir en cualquier parte, puesto que nunca faltan gentes que, como dice una expresión popular, "se pasan de rosca". (De Josefina Carabias, corresponsal de "Ya" en París).

Sanatorio Neuropático
 DEL
Dr. Lois Asorey
 Para enfermos nerviosos
 Santiago de Compostela Pazo del Carmo
 LA ESTILA Teléfono: 141

Laboratorio del Dr. Daporta González
 ANALISIS - TRANSFUSIONES DE SANGRE
 SERVICIO AUTORIZADO OFICIALMENTE
 Rúa del Villar, 66 Teléfono, 1583
 SANTIAGO DE COMPOSTELA